

COMUNICACION

miércoles, 20 de abril de 2022

Casa de la Provincia: presentación del cartel anunciador de la Romería y Fiestas de la Cruz de Mayo en honor a la Virgen de Fátima de El Campillo y La Luisiana



La Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla acoge hoy la presentación del cartel anunciador de la Romería y Fiestas de la Cruz de Mayo en honor a la Virgen de Fátima de la localidad sevillana de El Campillo, pedanía del municipio de La Luisiana, en su 70 aniversario, que se celebrará entre el 30 de abril y el 3 de mayo con un programa lleno de actividades para todos los públicos, de carácter deportivo, cultural y lúdico.

Esta presentación ha corrido a cargo de la alcaldesa de La Luisiana, María del Valle Espinosa, que ha estado acompañada por los

tenientes de Alcaldía, Laura Gómez Chica y Juan Manuel Rivero, así como por componentes de la Hermandad Virgen de Fátima de El Campillo, que colabora íntegramente en la organización de la Romería.

La Romería de la Virgen de Fátima es un evento que se remonta a la época de la colonización, en torno al año 1770. Comienza sobre las siete y media de la mañana, con el toque de diana de la Banda Municipal y contempla un recorrido entre las localidades de El Campillo y La Luisiana y su regreso, con una caravana de más de 50 carrozas adornadas con flores de papel de seda, que acompañan la Carreta de la Virgen de Fátima, y una comida campera en la zona del arroyo El Cascajoso. A continuación, se celebran las Fiestas de El Campillo.

Alrededor de unas 2.500 personas está previsto que disfruten de una fiesta originada cuando los colonos que llegaron a este territorio sevillano, sobre todo alemanes, festejaban la Cruz de Mayo. A partir del año 1952 la fiesta tornó en romería, tras la aparición en el camino de Nstra. Sra. de Fátima.





COMUNICACION

Hay que destacar que las carrozas de los romeros y romeras, que antiguamente se adornaban con palmeras y flores del campo, en los años 70 comienzan a ser decoradas en su totalidad con flores de papel de seda que, hoy por hoy, se han convertido en la seña de identidad de esta romería frente a otros eventos similares. Carrozas que, por su laboriosidad, se preparan desde meses antes por cada grupo de romeros, ya que algunas pueden llevar más de treinta y cinco mil flores de colores distintos, y reciben premios como colaboración con el esfuerzo de los romeros, que cada año se esmeran más en dicha decoración.